



## 学校教育目標:認め合い、学び合い、自分で考え行動する児童の育成

## 仲間と過ごした思い出深い2日間～6年修学旅行～

30日(木)から31日(金)の2日間、6年生が修学旅行に行ってきました。鎌倉散策から始まり、広大な東京湾を眺めながらのホテル宿泊、国會議事堂や科学技術館、ANA ブルーベース見学など、どこを切り取っても思い出深い充実した2日間となりました。そして何より、これまで共に学んできた仲間との時間は、その絆を一層深めるものになりました。卒業まで約5か月、仲間と支え合いながら、栄小をリードしてほしいと思います。

## お腹一杯食べたホテルでの食事



## 小中学生が爽やかに交流～第2回桜学園あいさつ運動～

11月4日(火)、登校時に今年度2回目の桜学園あいさつ運動が行われました。今回もたくさんの桜中生が来校し、本校児童とともに爽やかなあいさつを交わし合いました。中学生たちは母校のために頑張る喜び、小学生たちはお兄さんやお姉さんと一緒に行動する楽しさをそれぞれ実感する機会となりました。心をつなぐ大切な手段として、これからも継続していきます。



## 秋を探しに～1年公園たんけん～

11月5日(水)、1年生が生活科の学習で、中根公園たんけんに行ってきました。先日は、校庭でどんぐりや落ち葉など、秋を感じるたくさんのものを探してきました。今回は、学校から飛び出し、公園へ秋を探しに行きます。元気いっぱい出発した1年生たちは、公園内だけでなく公園に向かう道中でも夏の自然との違いを探し出し、秋を体いっぱいに感じながら、友達と仲良く遊ぶことができました。残暑の中でスタートした夏休み明けの学校生活。夏から秋、そして冬へ、自然の変化を感じさせ、話題に挙げながら、子供たちが考える視野を広げていきたいと思います。

